
選択支

1 丹波 29 男 38 10代 ある 37
町長や職員
と対話

8 開催時刻等 11 地域づくり 25 期待 28

2 瑞穂 18 女 19 20代 1 ない 22
町政につい
て知る

23 開場が遠い 4 道路・交通 17 不安 32

3 和知 12 無回答 3 30代 3 無回答 1
町民の意見
を聞く

14 対象地域 2 雇用の場づくり 13 関心がない 1

4 無回答 1 40代 9
区の役員と
して

8 その他 8 買物支援等 13 無回答 2

5 50代 6 無回答 1 子育て支援 7

6 60代 15 教育文化等 7

7 70代 25 移住定住 16

8 無回答 1
農林業・地域資
源活用

14

9
保健・医療・福
祉等

28

10 消防防災 4

11 その他 8

12 無回答 1

あなた自身について 町政懇談会『タウンミーティング』についてうかがいます
ケーブルテレビの
民営化について

住所 性別 年齢
町政懇談会に参
加されたことが
ありますか。

「ある」と答えた

参加目的

「ない」と答えた

理由

今後取り上げてほしい

題材　３つまで

京丹波町ケーブル
テレビ事業を民営
化へ移行すること
ついて。

令和２年度町政懇談会『タウンミーティング』アンケート結果【回答数６０件（郵送等５０件 ネット１０件）】



48%

30%

20%

2%
住所

丹波 瑞穂 和知 無回答

63%

32%

5
%

性別

男 女 無回答

1% 5%

15%

10%

25%

42%

2%
年齢

20代 30代 40代 50代
60代 70代 無回答

62%

36%

2%
町政懇談会に参加したことが

ある ない 無回答

42%

15%
8%

31%

4%
参加しない理由

開催時刻等 開場が遠い 対象地域
その他 無回答

16%

11%

8%

9%

5%

5%10%

9%

18%

3% 5% 1%

取り上げてほしい題材

地域づくり 道路・交通 雇用の場づくり

買物支援等 子育て支援 教育文化等

移住定住 農林業・地域資源活用 保健・医療・福祉等

消防防災 その他 無回答

44%

51%

2% 3%
京丹波町ＣＡＴＶの民営化について

期待 不安 関心がない 無回答
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15%

43%
27%

15%

参加した目的

町長や職員と対話 町政について知る

町民の意見を聞く 区の役員として



検診 コロナ禍でも、できる範囲で検診の実施を。

ＣＡＴＶ 放送内容の見直し。近隣市町と合同で事業。

教育 教育力の低下への対策。図書館の整備。

行政 職員数の適正化等。畑川ダム周辺整備の実施。
遊休施設の使用。町の魅力づくり。
議員定数について。財政の健全化。空き家対策。
町道の登記（未登記への対応）

公共交通 免許返納制度の改善。町営バスの利便性向上。
ＪＲをＩＣカード改札化・本数の維持。

コロナ 町内でも検査を可能に。日々の対応へのお礼。

災害復旧 対応が遅い。　等

地域支援 住民の交流を増やす。移住者の来る地域づくり。

地域の課題 太陽光発電施設設置への懸念。空き家の管理。

町政懇談会 今年度の実施方法を評価。　
懇談会以外でも常時意見聴取できるよう検討。

農林振興 特産品の加工。有害鳥獣対策の強化。

福祉　等 介護保険料が負担。障害者への支援強化。
高齢者の健康維持。

防災 告知端末で増水情報等も流してほしい。

医療 京丹波町病院の医療機器の充実・待ち時間減

議会 定数を縮減。委員会を放送。

その他 ５０歳以上の婚活

3, 4%

5, 7%

2, 3%

22, 33%

5, 7%

5, 7%1, 2%
1, 2%

3, 4%

3, 5%

2, 3%

4, 6%

1, 2% 4, 6%

4, 6%
2, 3%

検診 ＣＡＴＶ 教育 行政 公共交通

コロナ 災害復旧 地域支援 地域の課題 町政懇談会

農林振興 福祉 防災 医療 議会

その他

（右）割合（左）件

意見提言等（自由記載）の件数と割合



通信速度 より良い通信環境になるよう期待。高速化に期待。
情報化社会への対応を。現状は遅すぎる。
開設時に都市部への遅れが生じないよう。

利用料 できるだけ低料金に。高齢者は支払いが負担。
現状より高くしないこと。
料金はどのくらい上がるのか。
具体的な提示がないと不安。
テレビとネットで、民間のネット利用料程度に。
値上げ額が不安。
速度が上がっても料金が上がるのは嫌。
民営化にすると料金がどんどん上がるのでは。

運営について 将来にわたって継続してもらえるのか。
安定して続くか心配。便利になればよい。
現在よりサービスが良くなってほしい。

告知放送 告知放送は緊急時に必要。
土日は休止してほしい。

番組 気象情報廃止の代替サービスを。
テレビ大阪が映らないのは嫌。
自主放送番組・放送は将来的に廃止も検討。

その他 故障への対応如何。有線回線以外の対処方法は。
回線の開通までの進捗をわかるようにすること。
回線の不調等の減少に期待。
高齢者は理解し、利用できるか不安。
不便を感じていなく、移行することが不安。
現状のネットで仕事をしているが、問題ない。
告知放送の継続をしてほしいスマホは使えない。
宅内の工事等は必要となるのか。
民間移行のメリットを示してほしい。
雪等で被害を受けたときの対応は。
４年後に開通したとき、時代遅れにならないか。

9, 14%

23, 36%

6, 10%

2, 3%

4, 6%

20, 31%

通信速度 利用料 運営について 告知放送 番組 その他

（右）割合（左）件

ケーブルテレビの民営化について（自由記載）の件数と割合


